
しゅんえいの仕組み化物語レポート 

こんにちは、しゅんえいです。 

このレポートでは、 
僕が初めて自動で売り上げが発生したエピソードと、 
どうすれば自動でビジネスが回って 
お金にも時間にも縛られない生活を送ることができるのか？ 

というのを書いていきます。 

このレポートを読むだけでも 
具体的な仕組みの作り方、構造的にどう不労所得を作ればいいか？ 
が理解できると思うので、ぜひじっくり焦らずに読み進めてもらえればと思いま
す。 

ではここからスタートです。 
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ちょうど1年前の7月。 

当時はまだ「自動化してお金が稼げる」なんて概念は全くなかった。 

もうすでに脱サラして1年が経っていたけど、 
僕がやってたネットビジネスは基本的にはオプトインアフィリとそのコンサルだけ
だった。 

確か平均の収入は月30万～40万くらいだったと思う。 



何とか食っていけるくらいは稼げてたけど、 
心の中にはいつもいつも「不安」があった。 

稼げていても、これがまた翌月同じように稼げるだろうか・・・ 

という不安があった。 

コンサルも当時のアフィリも、やっても単発の収入だから 
コンテンツが溜まっていくわけではなかったから 
もっと安定したビジネスをやらないといけない、 

と何となくではあったが気づき始めていた。 

これをこのままやってて大丈夫かな・・・ 
他の人はどんどん稼いでるし、俺だけなんて置いてかれてそうだな・・・ 

と思っていた矢先、僕はあるYouTube動画に出会った。 

そのたった1つの動画に出会ったことで、 
僕の人生の自由度が大きく変わるきっかけとなった。 

どんな動画だったかと言うと、 

「自動でビジネスが回る仕組みを作らないといけない。 
じゃないと稼げていても一生ジリ貧のままになる。 
だから仕組みを作る為の勉強をしましょう。」 

というものだった。 



これしかない。と思った。 

今おれが稼げていても不安定で安定してないのは「仕組み」がないからだと思っ
た。 

もっと具体的には、 
ブログやYouTube、メルマガなどのメディアを組み合わせて 
商品が売れるようにすれば自動で商品が売れていき、 
それが構造的な不労所得になるよーということをそこで知った。 

そして、 
早速5万と30万の教材を買って勉強しながら自分でも仕組みを作ることにした。 

両方合わせて35万の勉強代だったから、 
正直安い投資ではないし、これで失敗したらまたアルバイト生活に後戻りだと思っ
て最初の3ヶ月間は死ぬ気でやってやろうと思った。 

貯金残高も数万しかないし、 
当時の僕には「やらなければ死ぬ」という状態だった。 

だからこそ今思うと、あれだけ必死にできてたのかもしれない。 

教材を永遠にリピートした。 

パソコンでブログを書いている時、メルマガを書いている時、 
昼飯を食ってる時、トイレにいる時、ベットに横たわって寝る時・・・ 

全ての時間で音声を聴いていた。 



ちなみに音声を何度も聴くのが1番知識が入るし、 
コスパもかなりいいと思うので音声教材がオススメ。 

そして買った教材では仕組み作りに関してはもちろんのこと、 
どういう思考で自動化するのか？ 
どうしたら安定した資産が作れるのか？ 

という内容を勉強した。 

で、勉強しながらまずはブログとメルマガをひたすら作った。 
今まで文章を書くことってなかなかなかったから、最初はとにかく真似しまくっ
た。 

ブログの記事、メルマガの記事etc、 
真似できるとこは全て真似して仕組みを作った。 

本当にあれは猿真似だったと思う。 

ちなみに最初の1ヶ月間は仕組み作りに集中したから無収入だった。 

で、何とかその1ヶ月間で集客～販売までの流れを一通り作った。 
確かブログは30記事くらい書いて、ステップメールは10通くらい書いて、 
商品のレターも1枚作ったんだっけ。 

商品の中身は絶対に満足させたかったから、 
動画を80本くらい作って音声教材にした。 

いやあ、あの1ヶ月は本当に必死だったなあ。 



そしたら翌月のある日の夜、 

「ピコン！」とGmailの通知が来た。 

5万の商品が3本売れて、いきなり15万の収益が出た。 

今でもあの「勝手にお金が振り込まれた感覚」は忘れられない。 
本当に奇跡だと思ったし、一生の思い出だと思う。 

で、結局その1ヶ月間では25万ほどの不労所得が発生して、 
その翌月も30万ほど自動で上がって、そのまた翌月も数十万単位のお金が生まれ
た。 

そのおかげで、ある程度の型がハッキリと理解できた。 
仕組み作りにももちろん「型」がある。 

今はいろんな商品を自動で売っているけど、 
基本は「型」にカチッと当てはめているだけしかしてない。 

毎回集客も、教育も、販売もパターンは一緒だから 
一度仕組みを作ってしまえばかなり楽になるし、他のビジネスにも応用し放題にな
る。 

もう少し体系的な話をしようと思うんだけど、 
具体的に僕が何をやったか？と言うことなんだけど、 



まず自動化の資産を作るには、 

①メディアを組み合わせて、 
②集客→教育→販売の流れを作る。 

これだけ。 

基本はこれだけをまずは理解してもらえれば問題ない。 
本当にこれしかやってないし、 
逆にこれさえ頭に入っていれば今すぐ自動でお金を稼げる。 
と言ってもいいくらい。 

具体例をいうと、 

例： 
①ブログで集客して、 
②ステップメールで教育して、セールスレターで3万円の商品を販売する 

こういう仕組みを作れば、あとは数の問題で、 

どれだけ多く集客できるか？どれだけ多く商品を作れるか？ 
どれだけ高い成約率を出せるか？どれだけ多くリピートしてもらえるか？ 

これらが大事になってくる。 

で、仮にその3万円の商品を月に5本売れる状態を作ることができれば、 
それだけでもう15万の不労所得が完成する。 

という超シンプルな感じ。 

仮にサラリーマンをしながら毎月15万の収入が増えると思ったら 



かなり生活も楽になるだろうし、それを貯金したっていいし、 
また自己投資したっていいし、彼女とのデート代にしたっていいし、 
自分の欲しいものを買ったっていい。 

給料以外のお金で何でも好きなように使える。 

ちなみに商品自体は自分の独自商品でもいいし、 
他人の商品を紹介（アフィリエイト）してもいい。 
初心者のうちはアフィリでいいと思う。 

で、慣れてきたなと思ったところで独自商品を作っていく流れでいいと思う。 

さっきも言った通り、 
メディアを組み合わせて構造的に不労所得を作るスキル 
というのは、あらゆるジャンルのビジネスに応用が可能になる。 

そこがまた素晴らしいところでもある。 

しかも一度作ってしまった仕組みというのは、 
あとでいくらでも修正もできるし、自分が消さない限りは一生使いまわせる。 

だから仕組みを作れば作るほど 
自分の分身が増えていく感覚だと思ってもらえればなと。 

もちろんそれに伴って収入は右肩上がりに増えていく。 

一度仕組みを作れば、あとは働いてもないのに勝手に収入が増えていって 
何か天文学的な自体にでもならない限りはずっと青天井になる。 



安定感はいうまでもなく抜群。 

沖縄に旅行行ってても、 
北海道で寿司食ってても、 
彼女と映画でデートしてても、 
1日中ダルいから寝てても、 

何をしてても仕組みのおかげで商品が売れて 
そこから不労所得が生まれていく。 

やっていることはさっきも話した通り、 

①メディアを組み合わせて、 
②集客→教育→販売の流れを作る。 

ということだけ。 

事実、今でも新しい仕組みをどんどん増やしてる最中だけど、 
その安定感と収益はいずれも右肩上がりになってる。 

ハッキリ言ってチートだと思う。 

このスキルがあれば一生お金には困らんだろうし、 
仮に仕組みが崩れたとしても知識さえあえばまたやり直せばいいだけだしね。 

逆に、自動化（仕組み）の知識がないとずっとジリ貧のままだし、 
1年前の僕みたいにずっと不安定で過ごすことにもなるから、 



精神衛生上もそれだとよくない。 

僕もこのスキルに出会ってなかったら、 
今でも不安定な毎日を過ごしているか、 
もしくはまたサラリーマンやってたのかなと。 

僕がよく発信の中でも言ってるけど、 
「単発の100万よりも、安定した20万の方が大事」 
だというのがまさに真髄だと思う。 

仕組みがなければどれだけ稼げたとしても全く意味をなさない。 

単発のお金をどれだけ追い求めたって安定しなかったら意味がないし、 
もし家族を養っていく状態だったら尚更仕組みを作らないといけないと思う。 

今はもう資産を作ることしかやってないのと、 
一生続くようなビジネスにしか興味がなくなったのも 
結局は単発だけだったら安定しないし意味がないと本気で思ったから。 

ビジネスを自動化して完全放置で資産を作っていく。 

というのはまだイメージできないかもしれないけど、 
世の中の成功する経営者は全員これが大前提にあってビジネスをしているから、 
どんなビジネスでもこれは絶対必須の知識だと思う。 



僕も最初は「不労所得」と聞いてまず怪しいと思ったし、 
本当にそんなこと可能なのか？と、疑ってたけど、 

とりあえずやってみっかあ。 

的な低いハードルを自分の中に設定したからこそ取り組めた。 

だから最初からうまくやろうとか、綺麗にとか、完璧にやろうとか、 
そういう高いハードルは設定しない方がいいと思う。 

そうすればあとはもう、 

仕組み作り→勉強→仕組み作り→勉強・・・ 

この繰り返しを永遠にするだけだから、 
当然富もどんどん増えていくし、 
これを知ってる人がまず少ないから、希少価値のある人材にもなれる。 

そこまでいけば企業コンサルとかもバンバンできるし、 
ビジネスの幅もどんどん広がっていくから超楽しくなるのでは？ 

と思う。 

別に難しいことはしてないし、 
僕も特別難しいことなんてしたくない。 

初心者でも素直にやれば、 
誰だって自動化できるようになるから安心して欲しいと思う。 
もちろん勉強と取り組む努力は必要だけど。 



でもやるだけで成功できるのなら、 
ビジネスって超すごくない？と素直に思う。 

まだまだ僕も満足してないし、 
もっと成長していきたいから、 
今後も勉強と努力を継続しながらステップアップしていきたい。 

おわり。 
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追伸 

いかがだったでしょうか？ 

感想あればぜひメールください。 


